



みなみ

発行日 令和5年4月28日



子どもたちの意欲あふれる思いを感じながら

文責：校長



猪子山の新緑がまぶしい季節になりました。校庭の芝生も一雨ごとに緑が濃くなっています。

始業式から3週間が経ちました。子どもたちは、新しい教室や先生、そして友達とのつながりも広がってきて元気に学習しています。真新しい教科書をめくりながら、新しい学習に想像を膨らませていることと思います。それぞれの教室では、一人一役や係の仕事など、学級で自分の力を発揮する場を見つけて、めあてをもって活躍しようとする姿も見られ、新学年になって、どの子からも「さあ、がんばろう！」という気持ちが伝わってきます。

明日からは、いよいよゴールデンウィークに入ります。これまでの少し緊張した気持ちから解放されて、ほっと一息。気分転換とともに、ご家族とともに過ごす時間をとっていただき、リフレッシュできればと思います。また5月から新たな気持ちで登校できるよう、本校職員一同が力を合わせ、子どもたちとともによりよい学校づくりを進めてまいります。



保護者・地域の方々に支えていただいて

この4月、一番に思うのは、朝のスタートがとても素晴らしい学校だということです。子どもたちが登校する前には、通学路にたくさんのスクールガードの方々が立たれ、登校時には保護者の方が見守りで寄り添って歩いてくださっています。学校前の道路を通る高校生や大人の皆さんも、こちらから「おはようございます」と声をかけさせていただくと、ほとんどの方から「おはようございます」と朝の挨拶を返してくださいます。こうした地域ぐるみの温かな雰囲気があるからこそ、子どもたちがこんなに温かく、思いやりにあふれ、笑顔が素敵なのだなとつくづく感じています。私も負けじと大きな声で一人一人に笑顔を添えて朝の挨拶を交わす素敵な時間を過ごしている毎日です。



ほかにも学校の教育活動や校庭の整備などたくさんの方々から応援をいただき、今日も子どもたちが伸び伸びと活動しています。保護者・地域の皆様には、今後ともたいへんお世話になりますが、よりよい学校づくりに向けて、ご支援をいただきますようどうぞよろしくお願いいたします。

家庭訪問 よろしくお願ひします

5月8日からの家庭訪問では、担任がご家庭にお伺ひします。おいそがしいところ貴重な時間を作っていただき、ありがとうございます。短時間での実施となりますが、年度初めの出会いの機会を大切にしたいと考えていますので、お子さんのことで気になることや伝えておきたいことなどをお聞かせいただければ幸いです。保護者の皆様のご理解とご協力を願ひします。

